

## GESTILAR, PATROCINADOR LADIES CUP

Raúl Guerrero, consejero delegado de la promotora

# “Queremos apoyar a la mujer en un deporte tan sostenible como la vela”

La 37ª edición del Trofeo Príncipe de Asturias contará de nuevo con la competición femenina 'Gestilar Ladies Cup'. Será de nuevo Gestilar, promotora inmobiliaria que se caracteriza por su compromiso sostenible, la que patrocine la competición de mujeres. Raúl Guerrero, consejero delegado de la empresa se muestra comprometido asegurando que se trata de un patrocinio que les va “como anillo al dedo” por las sinergias y características que definen a ambos.

## ¿Qué llevó a Gestilar a patrocinar la Ladies Cup?

Somos una promotora inmobiliaria de carácter familiar que nace en 2009, es decir con 14 años de historia. Gestilar se caracteriza por su marcado carácter con un alto nivel de diseño y alta calidad. Los últimos años nos hemos ido adaptando y preocupando por la sostenibilidad ofreciendo por ejemplo la máxima calificación energética. La sostenibilidad tiene muchas confluencias con nosotros, con el deporte y con la vela, es un deporte movido por el viento que tiene muchas características similares con lo que nosotros somos y buscamos de la sostenibilidad. Además, siempre ha

habido un fuerte vínculo con Galicia, nuestros proyectos siempre van bautizados con nombres de islas gallegas como Islas Cíes, Isla de Tumbo o Cortegada. Aterrizamos hace unos años en Galicia y empezamos a hacer proyectos actualmente contamos con unas 700 viviendas en diferentes promociones. El vínculo sentimental es muy fuerte con esta tierra por lo que hace que tengamos muchas sinergias. Además, queremos aportar nuestro granito de arena no solo medioambientalmente sino también de una manera social, en este caso con el apoyo a la mujer en un deporte tan sostenible como es la vela, este patrocinio nos venía como anillo al dedo.

## ¿Cuál es su labor como patrocinadores?

Nuestro patrocinio tiene dos partes, la parte económica por supuesto es fundamental, una de las partes principales es el apoyo económico, pero también va mucho más allá de eso, es estar allí desde el minuto uno, con los equipos y en el sorteo de los barcos. A nivel personal vamos a salir con las competidoras a acompañarlas, también en la entrega de premios, con el apoyo al club, a la organización que hace una labor impresionante, no es fácil gestionar la or-

ganización de 80 barcos.

## ¿Cómo ve el nivel este año?

El nivel es altísimo, como todos los años, se trata de una gran competición que demuestra un gran nivel, una de las más importantes de carácter nacional diría yo. Es difícil conocer el parte meteorológico aunque se prevén varios días de lluvia y vientos más fuertes, este año esperamos que el tiempo acompañe y que nos permita ver una bonita regata.



Raúl Guerrero, consejero delegado de Gestilar.



Regatistas de la Ladies Cup con Javier García-Valcarcel presidente de Gestilar y José Luis Álvarez, el presidente del MRCYB.

ESTE VERANO NAVEGA EN BAIONA

APRENDE A NAVEGAR EN UN DÍA  
NAVEGA A VELA A LAS ISLAS CÍES  
NAVEGA A VELA AL ATARDECER

Más información y reservas: 986 385 000 / 615 999 718



MONTE REAL CLUB DE YATES

CURSOS DE VELA PARA NIÑOS  
CURSOS DE VELA PARA ADULTOS  
ACTIVIDADES PARA EMPRESAS

www.mrcyb.es • escuela@mrcyb.com